
ATA DA REUNIÃO DO EGRÉGIO CONSELHO SETORIAL DE 1 

GRADUAÇÃO, REALIZADA NO DIA 17 DE MAIO DE 2007, ÀS 2 

QUATORZE HORAS, NO ANFITEATRO DA REITORIA, NO CAMPUS. 3 

Aos dezessete dias do mês de maio do ano de dois mil e sete, às quatorze 4 

horas, no Anfiteatro da Reitoria, no Campus, foi realizada reunião ordinária 5 

do Conselho Setorial de Graduação, regimentalmente convocado, sob a 6 

presidência do Senhor Pró-Reitor de Graduação, professor Eduardo 7 

Magrone e com a presença dos Conselheiros Alfredo Chaoubah, Alice 8 

Gonçalves Arcuri, Amarildo Melchiades da Silva, Andréa Vassalo Fagundes 9 

Fernandes, Ângela Maria Gaudard Cheik Kaled, Antônio Henrique Ceres 10 

Dias Júnior, Carlos Alberto Camilo Nascimento, Carlos José Barreto, Carlos 11 

Juarez Velasco, Cássia de Castro Martins Ferreira, Cláudia Helena 12 

Cerqueira Mármora, Claudia Mônica dos Santos, Cláudio Ayra Ribeiro Pinto, 13 

Dálvio Dias, Gilson Alexandre de Castro, Janemar Melandre da Silva, José 14 

Fanias Lima, José Luiz Matheus Valle, Karina Lopes Devito, Ludmila Savry 15 

dos Santos Almeida, Luiz Antonio Barroso Rodrigues, Maria das Graças 16 

Martins Ribeiro, Maria Helena Braga, Mário José dos Santos, Pedro de 17 

Novais Lima Júnior, Raul Fonseca Neto, Raul Francisco Magalhães, Regina 18 

Coeli Moraes Kopke, Ricardo Rodrigues Silveira de Mendonça, Rosana 19 

Colombara, Telmo Mota Ronzani, Vanderli Fava de Oliveira e Victor Alves 20 

Pontes. Foram justificadas as ausências dos Conselheiros Ana Bernardete 21 

Silva Rocha, Edna Maria das Graças Cannobietti, Jussara Araújo de 22 

Almeida Leão, Lucas da Silva Simeão, Maria Cristina Brandão de Faria, 23 

Maria da Assunção Calderano e Rogério da Silva. O senhor presidente 24 

iniciou a reunião desejando boa tarde aos presentes. Ordem do dia: I – 25 

Aprovação das atas dos dias 31 de janeiro de 2007 e 25 de abril 2007. 26 

Colocada em votação a ata do dia 31 de janeiro de 2007 foi aprovada por 27 

unanimidade. Com relação à ata do dia 25 de abril de 2007 o conselheiro 28 

Dálvio Dias solicitou que fosse incluído todo o seu relato a respeito da 29 

situação gerada pela recusa de oferta por parte do Departamento de 30 

Ciências Sociais de algumas disciplinas para diversos cursos de graduação. 31 

O senhor presidente solicitou que, de acordo com o Regimento Interno do 32 

Conselho, fosse enviado por escrito todo o discurso do conselheiro, 33 

proferido naquela ocasião, para a retificação da ata. II - Deliberação acerca 34 

dos processos enviados à PROGRAD: Processo 23071.004407/2007-52: 35 

Criação de disciplinas eletivas para o Curso de Psicologia. Relatora 36 

Professora Claudia Helena Cerqueira Mármora. Colocado em votação, o 37 

parecer foi aprovado por unanimidade. III – Aprovação do Calendário de 38 

Reuniões do CONGRAD em 2007: Colocado em votação, o Calendário foi 39 

aprovado por unanimidade. IV – Eleição do representante do CONGRAD 40 

no Conselho de Pós-Graduação e Pesquisa: O conselheiro Carlos Juarez 41 

Velasco indicou o conselheiro Luis Antônio Barroso Rodrigues. Colocado em 42 

votação, a indicação foi aprovada por 26 (vinte e seis) votos a favor, com 4 43 

(quatro) abstenções. V – Eleição do representante do CONGRAD no 44 

Conselho de Extensão e Cultura: O conselheiro Luis Antônio Barroso 45 

Rodrigues indicou a conselheira Alice Gonçalves Arcuri. Colocado em 46 

votação, a indicação foi aprovada por 26 (vinte e seis) votos a favor, com 4 47 

(quatro) abstenções. VI – Eleição do representante do CONGRAD na 48 

Comissão de Mérito Acadêmico: O conselheiro Luis Antônio Barroso 49 

Rodrigues indicou o conselheiro Carlos Juarez Velasco. Colocado em 50 

votação, a indicação foi aprovada por 26 (vinte e seis) votos a favor, com 4 51 



(quatro) abstenções. VII – Outros assuntos: O senhor presidente informou 1 

sobre a necessidade de constituir uma base formal para tratar da reforma 2 

dos cursos de licenciatura e convocou os coordenadores das licenciaturas e 3 

a representante do Colégio de Aplicação João XXIII para reunião as ser 4 

realizada dia 05 (cinco) de junho para indicação dos nomes que iriam 5 

compor o Conselho das Licenciaturas. O senhor presidente disse ter 6 

recebido solicitação do Diretor do Núcleo de Educação a Distância (NEAD), 7 

professor Flávio Iassuo Takakura, para que os coordenadores dos cursos de 8 

graduação à distância tivessem acesso às reuniões do Conselho de 9 

Graduação. O conselheiro Vanderli Fava de Oliveira sugeriu que fosse 10 

verificada a situação jurídica dos cursos de graduação à distância e, se 11 

estes seriam equivalentes aos cursos de graduação presenciais. O 12 

conselheiro Raul Francisco Magalhães disse que, de acordo com o 13 

Regimento Interno do Conselho de Graduação, os coordenadores de cursos 14 

de graduação teriam direito a acesso ao Conselho, independente da 15 

modalidade presencial ou à distância, desde que estivessem devidamente 16 

aprovados pelos órgãos competentes. Foi sugerido pelo conselheiro Alfredo 17 

Chaoubah a convocação do Diretor do NEAD para a próxima reunião do 18 

Conselho com a finalidade de prestar maiores esclarecimentos sobre a 19 

situação legal dos cursos de graduação à distância. O conselheiro Dálvio 20 

Dias solicitou informações sobre o que estava sendo feito com relação à 21 

oferta de disciplinas por parte do Departamento de Ciências Sociais para 22 

outros cursos de graduação, pois os alunos do curso de Ciências 23 

Econômicas cogitaram a possibilidade de recorrer à justiça para a resolução 24 

da questão. O senhor presidente informou que a Pró-Reitoria de Graduação 25 

havia feito um levantamento de quais cursos tinham disciplinas pendentes e 26 

que o mês de junho era o prazo final para o Departamento de Ciências 27 

Sociais negociar com os outros cursos a oferta das disciplinas. Nada mais 28 

havendo a tratar, o senhor presidente agradeceu a presença de todos os 29 

Conselheiros e encerrou a reunião. E, para constar, lavrei a presente ata, 30 

que transcrevo, dato e assino. 31 

 32 

 33 

 34 

Prof. Eduardo Magrone 35 

Pró-Reitor de Graduação 36 

 37 

 38 

Ata aprovada na reunião do dia __/__/__ 39 


